

株式会社 LARK NEST

## 保育施設運営費等補助金の不正受給に関するお知らせ

この度、弊社株式会社 LARK NEST では、令和3年度から令和6年度までの間、守谷市より補助金の不正受給を行っていたことをご報告いたします。

園児及びその保護者をはじめとする地域住民の皆様、行政の皆様、並びに全ての関係者におかれましては、弊社の行為により多大なご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

弊社は、本事案の深刻さを重く受け止め、不正受給した補助金の返還に誠実に対応させていただくとともに、二度と同様の事態を起こすことがないような体制を構築すること等に取り組んでまいります。

つきましては、以下のとおり、現時点における事実関係等をご報告させていただくとともに、今後も、事態に進展等があり次第、弊社ホームページ等にて隨時ご報告をさせていただきたいと思います。

### ● 事案の概要

弊社では、令和3年度から令和6年度にかけて、本施設(そらまい守谷保育園)での勤務実態がない同一法人の他施設で勤務する複数の職員を、本施設での勤務実態があるように関係書類を偽造して守谷市へ報告し、運営費等の請求を行い、補助金を受給していました。

このような不正は、守谷市における調査にて発覚しました(発覚にいたる事実経過は、守谷市の令和7年12月19日付公表資料のとおりです。)。

不正受給額については、守谷市における調査において、令和7年12月19日時点で約3,700万円(一部未確定分を除く。)と算定されています。

### ● 不正受給の原因

弊社といたしましては、本事案が発生した主な原因といたしましては、補助金の申請業務を担当していた弊社代表者(井上晋吾)個人の問題にあることはもちろん、会社としてのガバナンスが機能していなかったこと、個々の役員のコンプライアンス意識が希薄であったこと、などがあるものと理解しております。

なお、本件不正受給につきまして、弊社職員は一切関わっておりません。

### ● 再発防止策について

弊社では、本件不正受給を受けまして、関係各所と協議させて頂きながら、再発防止のための対応を進めてまいります。具体的な再発防止のための方策につきましては、内容が確定し次第、改めてご報告させていただきますので、今少しお待ちくださいますようお願いいたします。

### ● 本件に関するお問い合わせ先

本件に関するお問合せは、下記メールアドレスまでお願いいたします。